

## Polsek Ciranjang Gelar Patroli Cipkon, Someah, dan Operasi Knalpot Brong untuk Jaga Ketertiban

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Jun 1, 2024 - 01:16



polres Ciannjur Polda Jabar - Personel Polsek Ciranjang melaksanakan kegiatan Patroli Cipta Kondisi (Cipkon), Someah, dan Operasi Knalpot Brong pada Sabtu, 1 Juni 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Apep Suwanto (Pawas), Aiptu Priyono (Panit Lantas), Aiptu Sutarya (Patroli), dan Aipda Irfan F (SPK). Patroli ini bertujuan untuk menjaga ketertiban dan kenyamanan masyarakat di wilayah

hukum Polsek Ciranjang.

Dalam rangka menciptakan kondisi yang aman dan kondusif, personel Polsek Ciranjang melakukan patroli rutin serta operasi terhadap kendaraan yang menggunakan knalpot brong. Knalpot brong dikenal menyebabkan polusi suara yang mengganggu kenyamanan warga, sehingga tindakan tegas diambil terhadap pengguna kendaraan yang tidak mematuhi aturan.

Kapolsek Ciranjang, KOMPOL Dadan Nugraha W, SH, menjelaskan pentingnya kegiatan ini sebagai langkah preventif. "Patroli Cipkon dan Operasi Knalpot Brong merupakan upaya kami untuk menekan angka pelanggaran serta gangguan ketertiban di masyarakat. Kami juga melaksanakan Patroli Someah untuk berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan keluhan, dan memberikan rasa aman," ujar KOMPOL Dadan Nugraha W, SH.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan kegiatan ini. "Saya sangat mengapresiasi inisiatif dan dedikasi personel Polsek Ciranjang dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya. Operasi ini bukan hanya untuk menindak pelanggaran, tetapi juga untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya mematuhi aturan. Terima kasih kepada seluruh personel yang telah bekerja keras dan kepada masyarakat yang telah mendukung kegiatan ini," ungkap AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan kegiatan Patroli Cipkon, Someah, dan Operasi Knalpot Brong ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Ciranjang semakin kondusif. Polsek Ciranjang berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan menjaga ketertiban di masyarakat, guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.